



For Immediate Release

APN2026: *Inclusive By Design*

Industry Thought Leaders Gather in Toronto on March 30 & 31, 2026 to Share Expertise and Experience on Accessibility in the Built Environment

October 28, 2025 - Traditional territory of the xʷməθkʷəy̓əm (Musqueam) First Nation / Richmond, BC – The Rick Hansen Foundation is pleased to announce that early registration is now open for the 2026 Accessibility Professional Network Conference, the premier conference on accessibility in the built environment. **APN2026: *Inclusive By Design*** will take place both virtually and in-person at the Metro Toronto Convention Centre on March 30 & 31. This year's line-up of national and international speakers is sure to advance cross-sector collaboration and innovative approaches to dismantling systemic barriers in the places we live, work, learn and play.

APN2026: *Inclusive By Design* will bring together government and business leaders, built environment professionals, and building owners and managers among others, to collaborate on how to remove barriers and advance accessible communities for people of all ages and abilities. The conference will incorporate a strong emphasis on real-world case studies that demonstrate inclusive design in action, with the goal to advance collaboration and interdisciplinary dialogue to dismantle systemic barriers and better meet the diverse needs of people with disabilities.

"This year's theme, *Inclusive by Design*, invites attendees to deepen their understanding of inclusive design, strengthen its implementation, and expand its impact across disciplines," said Matthew Shaw, Head Accessibility Practice at the Rick Hansen Foundation. "Holding the event in Toronto in 2026 creates an opportunity for more thought leaders across Canada to join us as we continue to examine proven best practices for inclusive design and explore the evolving standards of our current society. Year after year we are inspired by the leaders who come together at this conference to lend their expertise and solutions to this important topic."

Confirmed APN2026 speakers include:

- **Varun Chandak**, Founder and Executive Director, Access to Success
- **Collinda Joseph**, Manager, Accessibility and Education, Accessibility Standards Canada
- **Anthony Palma**, Director, Partnerships and Strategic Initiatives, KITE Research Institute, University Health Network

- **Edward Steinfeld**, Director Emeritus, Centre for Inclusive Design and Environmental Access (IDEA), School of Architecture and Planning, University at Buffalo
- **Christopher Sutton**, Accessibility Commissioner, Office of the Accessibility Commissioner Canadian Human Rights Commission
- **Dino Zuppa**, Chief Executive Officer, Accessibility Standards Canada

The Accessibility Professional Network and the annual APN conference were developed as part of the Rick Hansen Foundation's commitment to building a community of like-minded people, propelled by the belief that it takes all of us to create a shift in design culture and embed accessibility and inclusion.

Early registration for APN2026: *Inclusive By Design* opens on October 28. For more information and to register visit www.RickHansen.com/APN2026

-30-

About the Accessibility Professional Network

The Accessibility Professional Network is a membership network brought to you by the Rick Hansen Foundation to bring together accessibility professionals including RHFAC Professionals, accessibility consultants, experts in the built environment, students passionate about access and anyone interested in creating a Canada and world that's accessible for all. Become a member today at www.RickHansen.com/APN to access exclusive resources and benefits to help build skills, knowledge, and connections, and stay up to date in the field of accessibility.

Accessibility Professional Network Team Contact:

Email apn@rickhansen.com or call (778) 296-1515 (9 am to 5 pm PT, Monday to Friday)

About the Rick Hansen Foundation

The Rick Hansen Foundation (RHF) was established in 1988, following the completion of Rick Hansen's Man In Motion World Tour. For over 35 years, RHF has worked to raise awareness, change attitudes, and remove barriers for people with disabilities. Visit www.RickHansen.com to learn more.

RHF Media Contact:

Cynnamon Schreinert, Hartley PR
Cynnamon@hartleypr.com
 (604) 802-2733

To unsubscribe from the HartleyPR media list, [click here](#).

Pour diffusion immédiate

APN2026 : *L'inclusion dès la conception*

Des leaders d'opinion de l'industrie se réuniront à Toronto les 30 et 31 mars 2026 pour faire part de leur expertise et de leur expérience en matière d'accessibilité de l'environnement bâti

28 octobre 2025 - Territoire traditionnel de la Première nation xʷməθkwəy 'əm (Musqueam) / Richmond (C.-B.) – La Fondation Rick Hansen est ravie d'annoncer qu'il est maintenant possible de s'inscrire à la Conférence de 2026 du Réseau des spécialistes de l'accessibilité (APN), la plus importante conférence sur l'accessibilité dans l'environnement bâti. La conférence **APN2026 : *L'inclusion dès la conception*** aura lieu virtuellement et en personne au Centre des congrès de Toronto, les 30 et 31 mars. Le programme de cette année présente des conférencières et conférenciers du Canada et d'ailleurs qui contribueront certainement à faire progresser la collaboration et les approches innovantes dans le but d'éliminer les obstacles systémiques dans les endroits où nous vivons, travaillons, apprenons et jouons.

APN2026 : *L'inclusion dès la conception* réunira notamment des responsables du gouvernement et des membres de la haute direction d'entreprises, des spécialistes de l'environnement bâti, des propriétaires et des gestionnaires d'immeubles, pour leur permettre de collaborer sur les moyens d'éliminer les obstacles et de promouvoir des communautés accessibles pour toutes les personnes, quels que soient leur âge ou leurs capacités. La conférence mettra fortement l'accent sur des études de cas concrets qui illustrent concrètement la conception inclusive, dans le but de faire progresser la collaboration et le dialogue interdisciplinaire et ainsi d'éliminer les obstacles systémiques et de mieux satisfaire aux divers besoins des personnes en situation de handicap.

« Le thème de cette année, *l'inclusion dès la conception*, invite les personnes participantes à approfondir leur compréhension de la conception inclusive, à améliorer sa mise en œuvre et à étendre sa portée à toutes les disciplines », déclare Matthew Shaw, responsable de la pratique en matière d'accessibilité à la Fondation Rick Hansen. « Organiser cet événement en 2026 à Toronto permettra à un plus grand nombre de leaders d'opinion de tout le Canada de se joindre à nous, tandis que nous continuons à examiner les pratiques exemplaires éprouvées en matière de conception inclusive et à explorer les normes en constante évolution de notre société actuelle. Chaque année, nous nous inspirons des leaders qui se réunissent à l'occasion de cette conférence pour faire profiter de leur expertise et leurs solutions à ce sujet important. »

Parmi les personnes confirmées pour prendre la parole à la conférence APN2026, on compte :

- **Varun Chandak**, fondateur et président d'Access to Success
- **Collinda Joseph**, gestionnaire de l'accessibilité et de l'éducation, Normes d'accessibilité Canada
- **Anthony Palma**, directeur des partenariats et des initiatives stratégiques, Institut de recherche KITE, Réseau universitaire de santé
- **Edward Steinfeld**, directeur émérite du Centre for Inclusive Design and Environmental Access (IDEA), École d'architecture et de planification, Université de Buffalo
- **Christopher Sutton**, commissaire à l'accessibilité, Bureau du commissaire à l'accessibilité, Commission canadienne des droits de la personne
- **Dino Zuppa**, président-directeur général, Normes d'accessibilité Canada

Le Réseau des spécialistes de l'accessibilité (APN) et sa conférence annuelle ont été mis sur pied dans le cadre de l'engagement de la Fondation Rick Hansen à bâtir une communauté de personnes aux vues similaires, animée par la conviction qu'il faut que tout le monde se mobilise pour faire évoluer la culture de la conception ainsi que favoriser l'accessibilité et l'inclusion.

L'inscription anticipée pour la conférence APN2026 : *L'inclusion dès la conception* commence dès le 28 octobre. Pour obtenir de plus amples renseignements et s'inscrire, consulter :

www.RickHansen.com/fr/APN2026

-30-

Au sujet du Réseau des spécialistes de l'accessibilité

Le Réseau des spécialistes de l'accessibilité est un réseau de membres créé par la Fondation Rick Hansen pour rassembler les spécialistes de l'accessibilité, y compris les spécialistes du Programme RHFAC, les expertes-conseil et experts-conseil en accessibilité, les expertes et experts en environnement bâti, les étudiantes et étudiants qui se passionnent par l'accessibilité et toute personne qui s'intéresse à édifier un Canada accessible à tout le monde. On peut devenir membre dès aujourd'hui sur www.RickHansen.com/fr/APN pour avoir accès à des ressources exclusives et des avantages pour aider à développer des compétences, des connaissances et des relations et rester à jour dans le domaine de l'accessibilité.

Coordonnées de l'équipe du Réseau des spécialistes de l'accessibilité (APN)

Envoyer un courriel à apn@rickhansen.com ou composer le 778-296-1515 (de 9 h à 17 h HP, du lundi au vendredi)

Au sujet de la Fondation Rick Hansen

On a fondé la Fondation Rich Hansen (FRH) en 1988 après la fin de la Tournée mondiale Rick Hansen. Depuis 37 ans, la FRH travaille à sensibiliser davantage, à changer les attitudes et à éliminer les obstacles pour les personnes en situation de handicap. Consulter www.RickHansen.com/fr pour en apprendre davantage.

Personne-ressource pour les médias à la FRH :

Cynnamon Schreinert, Hartley PR

Cynnamon@hartleypr.com

(604) 802-2733

Pour se désabonner de la liste de diffusion pour les médias de HartleyPR, [cliquer ici](#).